

Congratulations !! お2人の就職が決まりました

この度、生命保険会社Nの特例子会社から内定をいただきました。大学3年の冬に就活を始めてから本当に就職できるのか不安でしたが、今は無事に就職が決まってほっとしています。入社してからは、長所である作業の正確さと丁寧さなどを活かして会社に貢献できるように頑張りたいと考えています。

利用者A

私は、生命保険会社Nの特例子会社に就職が決まりました。就職先では業務に対して着実に取り組みこれからの日々を実り多く過ごしていきたいと思います。エンカレッジの皆様にはこれまで、本当にお世話になり深く感謝しております。これからもお世話になること、また皆様とお会いすることもあると思いますが、よろしく願います。本当にありがとうございました。

利用者B

～窪社長との座談会～

8月19日に行ったエンカレッジ京都三条杯(ボーリング大会)で、チーム優勝を果たしたチームの景品は、「窪社長と夢を語る座談会！」でした。9月12日に京都ホテルオークラにおいて座談会を行いました。

先日、窪社長と対談する機会をいただきました。座談会当日はかなり緊張したり、ついつい熱く語ってしまいましたが、発達障害者の就職状況についての話、エンカレッジの事業の目的はあくまで「若者支援」という話が印象に残りました。普段会う機会がない窪社長と対話をするという貴重な機会を体験できてよかったです。この対談を今後に生かしていきたいです。

利用者C



実習経験を経て...

株式会社Yへ4日間実習に行っていました。業務内容は発送物の封入作業で、実習の目標は手作業が自分に向いているかを確認する、報連相をしっかりと、職場の様子に慣れる、の3つでした。今回の実習で良かったことや勉強になった事は、手作業がよく出来た事と職場の雰囲気の様子がよく分かった事です。

利用者D

今回、私はT工房へ実習に行っていました。

担当の方の指導の下、共用スペースと居住スペースのモップ掛け、手摺拭き、エレベーター周りの清掃、トイレの洗面台の拭き掃除などを行いました。今回の実習で気づいたことは、実習日誌を読み返したことで、自分では問題なく出来ていると思っていた作業や報告が、担当者の配慮によって成り立っていることを客観的に知る事が出来ました。

利用者E

10月の予定

- 10/7(金) 午前のみ開所(職員研修のため)
- 10/10(月) 祝日(体育の日)
- 10/17(月) ライフスキル(クッキング)講座 @山科青少年活動センター
- 10/28(金) ソーシャルクラブ OB会
- 10/31(金) 午前のみ開所(職員研修のため)

ソーシャルクラブ(ボーリング & ランチ)

8月のソーシャルクラブは、「第一回エンカレッジ京都三条杯」と題して、三条の利用者・スタッフ全員でボーリング大会を行いました。ピンを目がけて元気いっぱいボールを投げ、ストライクを取ったときはみんなでハイタッチをしたりと、楽しみました！その後は皆でランチタイムと表彰式を行いました。

8月19日に第1回エンカレ三条ボーリング大会が行われました。

私はガーターありのチームで挑戦しました。頑張って投げましたが中々スコアは伸びませんでした。しかし、チームで盛り上がることができ、スタッフ、利用者と親睦も深まって良かったです。第2回も行われるとのことなので優勝目指して頑張りたいです。

利用者F

今月のソーシャルクラブではラウンドワン京都河原町店にてボウリング大会が行われました。私自身、ボウリングは小学生の頃以来経験がなく、ガーターを連発しないかとても不安でしたが、1ゲーム目の3投目で人生初のストライクを出すことができました。

とてもびっくりして「奇跡が起きた！！」と思いました。とても楽しかったです！！

利用者G



働くチカラWEB

9月も働くチカラWEBに情報をアップしています。「就労移行の日々」コーナーには、三条の利用者さんの記事もアップされていますので、ぜひチェックしてみてください。



<http://hataraku-chikara.jp/>

編集後記

2016年も残りわずかとなりました。さて、いきなりですが皆さんは今年中に立てた目標はありますか？私は毎日ではないですが、朝のお弁当作りにチャレンジしています。家族も仕事で忙しいため、自分のことは自分でできるように心がけるようにしています。今年も残り少ないですが、皆さんもなにか目標を新たに立ててチャレンジしてみたいはいかがでしょうか？

利用者H

ご家族の皆さまへ

9月17日(土)の家族ミーティングには、たくさんのご家族の皆様にご参加いただきまして、ありがとうございました。

今回の家族ミーティングは、お父様のご参加も増え、大変嬉しく思いました。それと同時に、ご家族の皆様のご期待に応えていかねばとスタッフ一同決意を新たに、おひとりお一人にあった「就職」の実現を進めてまいります。

次の家族ミーティングは、12月23日(金)で望年会となっております。どんな企画とするか、今から案を練っていきますので、どうぞ楽しみにお待ちください。

また、今月9月より、毎月最終営業日は職員研修のため、午前みの開所となります。この点につきましても、ご承知置きくださいませ。

所長 高橋 亜希子